

## Bassin de Pompey Bon début d'année pour les kayakistes



Les bonnes résolutions de début d'année : monter sur les podiums.

Leur entraîneur l'avait annoncé à l'issue de l'épreuve en décembre à Gérardmer, les jeunes de la section Kayak de l'Omnisports Frouard Pompey ont tous progressé dans la hiérarchie régionale du kayak slalom pratiqué en piscine l'hiver.

Tous les débutants ont rejoint les plus anciens dans le top 6 de leur catégorie respective. Ce dimanche à la piscine de Nancy Thermal, ils ont joué un récital qui devrait être encore de meilleure « facture » en février.

Chez les benjamins, Gabriel Baechler est premier suivi par Bastien Caillet, 4<sup>ème</sup> et Thomas L'Huillier, 6<sup>ème</sup>. Chez les poussins, Alexis Lemoine se classe premier suivi par Adrien Gourdin, 6<sup>ème</sup> et chez les poussines Elona Vallée est 2<sup>ème</sup>, suivie par Laura L'Huillier 5<sup>ème</sup>.